

## ABSTRAK

Fatimatuz Zahroh. 2021. “Strategi Penghimpunan Dan Distribusi Infaq Dan Shodaqoh Pada Majelis Wakil Cabang Lembaga Amil Zakat Infaq Shodaqoh Nahdlatul Ulama’ (Lazisnu) Kecamatan Paciran”. Skripsi. Universitas Islam Lamongan

Lembaga amil zakat, infaq, dan *shodaqoh* merupakan lembaga yang bersifat filantropi yang bertugas menampung dan mengelola dana masyarakat secara legal. Dalam suatu lembaga zakat, infaq, dan *shodaqoh*, penghimpunan dan pendistribusian boleh jadi merupakan salah satu tema besar yang memegang banyak peran dalam suatu lembaga amil zakat, infaq dan *shodaqoh* dalam memenuhi target yang sudah direncanakan. Pendistribusian dana melalui beberapa program yang dibentuk oleh lembaga, termasuk juga program pemberdayaan masyarakat dhuafa, tentunya membutuhkan dana yang tidak sedikit. Maka dari itu, berbicara tentang LAZISNU maka tidak dapat terlepas dari peran penghimpunan dan pendistribusian didalamnya. Berangkat dari permasalahan tersebut, penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai penghimpunan dan pendistribusian yang ada di LAZISNU MWC NU Paciran. Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui dua persoalan pokok. (1) untuk mengetahui bagaimana penghimpunan yang ada di LAZISNU MWC NU Paciran, (2) untuk mengetahui bagaimana pendistribusian di LAZISNU MWC NU Paciran. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan mengambil lokasi penelitian di Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shodaqoh Nahdlatul Ulama’ di Kecamatan Paciran. Data-data penelitian berupa data-data kualitatif yang berupa data primer dan data sekunder. Data-data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Data-data yang sudah terkumpul kemudian di analisis dengan metode analisis deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk keberhasilan penghimpunan dana dan keberhasilan mengedukasi masyarakat tentang pentingnya infaq dan shodaqoh. Mengenai pendistribusian menunjukkan bahwa efektifitas dalam pelaksanaannya masih belum efektif dikarenakan dana zakat masih kurang dan tenaga personal untuk mendistribusikan dana infaq dan shodaqoh

**Kata Kunci:** Penghimpunan, Pendistribusian, Infaq Dan Shodaqoh